

Bewerbung Andreas Kloevekorn

Ich bin 54 Jahre alt, Architekt, Hobbymusiker, Vater von drei mittlerweile erwachsenen Kindern, und lebe seit dreieinhalb Jahren in Halle.

Bei den Grünen war ich zuerst in der AG Klimaschutz tätig und bin mittlerweile auch in der AG Zukunftszentrum und als sachkundiger Einwohner im Planungsausschuss.

In der Kommunalpolitik möchte ich mich für die Bereiche Klimaschutz, Stadtentwicklung und Verkehr engagieren. Aber auch die Themen Migration, Integration und ganz allgemein das gesellschaftliche Zusammenleben von Menschen verschiedener Hintergründe liegen mir am Herzen. Ich wurde gefragt, ob ich für die Kommunalwahl kandidiere und würde dies am Liebsten im Tandem mit einer deutlich jüngeren Person tun.

Liebe Grüße,

Andreas Kloevekorn